
＜日 時＞
令和４年２月12日（土）10:00～12:00

＜概 要＞
県大会で行った対面での情報交換会が好評だったため、当初は会場開
催を予定していたが、新型コロナウイルスまん延防止等重点措置期間中で
あったため、オンライン開催に変更した。
Zoomのブレイクアウトルームを利用し、話したい内容が同じ人同士、情
報交換できるよう、グループ分けをした。進行役は、高P連役員が務めた。



【Aグループ】 参加者：10名

・中止や変更が多い中、PTA側から学校側へ
どの程度申し立てをしているかどうか

・活動縮小の中、学校や生徒のためにできた
活動について

・PTA活動費の使い途

・「マチコミ」の使い方

テーマ：『コロナ禍でのPTA活動』



【Ｂグループ】 参加者：８名

・各学校の委員会数と人員数

・新委員の募集方法、役員の選出方法

・PTA活動について

・交通安全委員会の運営方法

テーマ：『新年度役員選出について①』



【Ｃグループ】 参加者：7名

・PTA組織のあり方や存続について

・コミュニケーション方法や、委員会の活動状況、
引き継ぎについて

・役員募集や勧誘方法

・任期について

・運営委員会の開催回数

・通信費について

テーマ：『新年度役員選出について②』



【Ｄグループ】 参加者：10名

・PTAからの配付物についての工夫

・役員会、運営委員会の状況

・会計に関すること

・学校の通信状況について

・コロナ禍の活動

テーマ：『予算やオンラインでの
コミュニケーションについて』



おわりに
コロナ禍での生活に慣れてきた今年度のPTA活動ではありますが、

まだまだもどかしい思いを抱えながらの活動となっているようです。

そのような中、同じ思いを抱えた各校のPTA会長が集まることにより、

大変有意義な情報交換会になったとのご感想を多数いただきました。

高P連では、情報交換会に参加された皆さまの意見をしっかりと受け

止め、反映させております。

情報交換会は毎年進化しています。会長の皆さまには、ぜひご参加

いただきたいと思います。


